

Pacheco, Cindy, “No hay consumo de drogas en planteles universitarios de Acapulco: funcionario”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 8 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/08/index.php?section=sociedad&article=007n2soc>

A pesar de que el Consejo Nacional contra las Adicciones (Conadic) indicó que Acapulco es uno de los municipios de mayor índice en consumo de drogas como marihuana y cocaína, la coordinación de la Zona Sur de la UAG afirmó que no se han reportado alumnos en las preparatorias de la universidad que consuman sustancias ilícitas.

Uriel Reyes Hernández, coordinador administrativo de Acapulco, Costa Chica y Costa Grande, de la Universidad, indicó que se llevan a cabo *operativos* internos de revisión de mochilas y decomiso de armas blancas entre los estudiantes, y aseguró que en este ciclo escolar no se han hallado artefactos de este tipo ni sustancias prohibidas.

La Conadic informó que Acapulco, Chilpancingo, Zihuatanejo, Ciudad Altamirano y Taxco de Alarcón son lugares donde niños y jóvenes entre 13 y 25 años de edad han probado droga.

Explicó que la Universidad aplica el programa Escuela Segura en las cuatro preparatorias –2, 7, 17 y 27– de Acapulco, y aseguró que no se han encontrado drogas., pero agregó: “de vez en cuando hallamos algunas navajitas, pero no ha pasado a mayores”.

Dijo que de consumir drogas los estudiantes lo harían fuera de los centros educativos. En el caso de pandillas en las preparatorias, dijo que no se han detectado grupos “de choque” e insistió en que de darse riñas “son actos externos a nuestras escuelas”.